

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Film dokumenter “HIV Tanpa Diskriminasi” merupakan sebuah film dokumenter yang menceritakan para ODHIV yang memiliki harapan dapat memberikan edukasi, memberikan semangat untuk para ODHIV lainnya dalam melawan HIV, dan menghilangkan stigma negatif yang ada di masyarakat. Tujuan diciptakannya karya film dokumenter adalah pentingnya informasi maupun edukasi masyarakat atau *audiens* terhadap HIV dapat tersampaikan dengan baik agar tidak ada lagi diskriminasi yang dirasakan oleh para ODHIV karena sakit yang mereka alami. Scripwriter harus mampu membuat naskah sebagai pendukung dalam memvisualisasikan tema yang di ambil agar dapat diterima oleh semua kalayak. Berdurasi lebih dari 13 menit, memakan waktu produksi selama tiga bulan dari tahap pra produksi, produksi, hingga pasca produksi.

Genre yang digunakan penulis dalam pembuatan film dokumenter “HIV Tanpa Diskriminasi” adalah jenis dokumenter potret atau biografi, jenis ini berkaitan dengan sosok seseorang yang diangkat agar menjadi tema utama dimana menggunakan gaya *participatory* yang dimana adanya wawancara secara langsung dengan narasumber dengan narasi langsung dan *real* tanpa ada rekayasa narasi dari penulis.

5.2 Saran

Untuk Universitas Amikom Yogyakarta sebagai tempat sarana belajar mahasiswa dapat membantu dan bersedia memberikan pinjaman alat kepada mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi dalam produksi baik menempuh tugas akhir maupun kegiatan mahasiswa yang berkaitan dengan tugas kuliah agar dapat meringankan mahasiswa dalam penyewaan alat di luar kampus. Selain itu, semoga kedepannya Universitas Amikom dapat membantu mahasiswa dalam memudahkan

pembuatan legalitas penayangan film agar dapat menayangkan film hasil karya mahasiswa di beberapa bioskop.

Sebagai rekan mahasiswa yang ingin mengambil focus pada *scriptwriter* dalam film dokumenter, semoga karya dalam tugas akhir ini dapat menjadi dan memberikan referensi kepada para pembacanya tentang bagaimana produksi film dokumenter dan penulisan naskah agar dapat dikembangkan lebih baik lagi.

